

排水処理問題は60年度後?

地域づくり市民集会

8月7日、香川小学校体育館において、地域づくり市民集会が開かれ、市長はじめ関係職員と鶴が台、松風台、甘沼、香川地区の住民との間に、活発な質疑応答がとりかわされました。



今年から、例年十一月初めに実施しておりました、「菊まつり」を発展的に解消し「香川文化祭」とすることに決定し、予算を組みました。

内容的には、例年に準じますが今年は、会員相互の「親睦とふれあい」をテーマに個人でも気軽に何でも発表、展示出来るようになります。どうぞ御遠慮なく御参加下さい。

菊まつりを文化祭に

なお、出品についてのお訪ねや、御意見及び御要望等がございましたら、九月末までに左記の各町内会文化厚生委員まで御連絡願います。

第一	野中末春	51	52	52	52	52	52
第二	岩田 実	一四二八	〇四七	六七八四	六七八四	六七八四	六七八四
第三	第三	第三	第三	第三	第三	第三	第三
第四	（委員長）	橋俊男	熊沢雪子	岩田	岩田	岩田	岩田

昨年提起された問題など十項目の内、次の三項目について、改めて問題提起され、七項目については文書回答があつた。

道路問題

新湘南国道および東海岸寒川線計画に基づく環境アセスメント、生活道路との接続関係、開通時における交通量、それに伴う騒音等、社会生活に与える影響に対する公害問題がこまかいデーターのもとに検討された。

下水道及び汚水処理問題

香川地区からは、従来南北二つの排水路が計画され、この内北部排水路は完成しており南部は未だ農業用水路に家庭雑排水を流して、利用している現状である。しかし、農業用水路のため夏期は悪臭がひどくまた水路の巾が狭いために大雨の時は溢れ水の危険があり、このため過去数回にわたり市に陳情をしているものの現在に至るまで何等具体的な回答は得られていない。

多目的集会施設

住民のいろいろな集会には自治会館が利用されているが、手狭なため何かと不便で利用限度が制約されているところから、多目的集会施設の提案が出され検討された。

この三つの問題に対しても市側から、道路問題については新湘南国道、東海岸寒川線の開通については環境基準等を守ることは必ず約束することとして、今後こまかいデーターのもとに充分検討し住民に対して納得のいく説明をするという回答がなされた。

排水問題については、六十年度までの総合計画の中にはこの地域について何の計画も含まれていない。しかし、香川南地区においては日常の生活問題でもあるので充分調査し、地元住民と話しあい善処したい。

多目的集会施設についてはコミュニティセンターにしろ公民館にしろ今後の計画の見なおしで建設を検討し、どちらにしても、土地の確保が問題である、という回答がされた。

昨年、提起された問題の文書は次の通りである。

第67号

編集発行
香川自治委員会
中央タイプ印刷

消化器の
悪質業者に
ご注意を！

学童保育への助成の強化
学童保育に対する助成については、補助額の増額に努めているところだが今後共この充実に努力する。なお、学校施設の開放については現在のところ考えていない。

放については現在のところ考えていない。

校の新設と学区の見直しを
小学校については児童数が年次減少傾向にあり現在のところ計画はないが今後の動向の中で検討する。

中学区については現段階ではないが、地域の開発の状況、生徒の推移を見てゆきたいと思う。

学区の見直しについては、現



地域で 予備集会を

（市民集会に
参加して）

松田道子

みんなの手で住みよい町づくりを』のキャッチフレーズで開かれた市民集会に、二度目の参加をさせてもらいました。

このような集会は、住民の生の声が行政側に直に届くと云う点では有意義なものと思いますが正直のところ、行政側からは住民の声を謙虚に聴いて今後に反映して行こうとする誠意を感じられなかったことは残念に思います。質問に対する答弁も、私達を充分納得させるべく内容が充実していませんでした。

この二つの問題に対して市側から、道路問題については新湘南国道、東海岸寒川線の開通については環境基準等を守ることは必ず約束することとして、今後こまかいデーターのもとに充分検討し住民に対して納得のいく説明をするという回答がなされた。

排水問題については、六十年度までの総合計画の中にはこの地域について何の計画も含まれていない。しかし、香川南地区においては日常の生活問題でもあるので充分調査し、地元住民と話しあい善処したい。

多目的集会施設についてはコミュニティセンターにしろ公民館にしろ今後の計画の見なおしで建設を検討し、どちらにしても、土地の確保が問題である、という回答がされた。

昨年、提起された問題の文書は次の通りである。

なお、出品についてのお訪ねや、御意見及び御要望等がございましたら、九月末までに左記の各町内会文化厚生委員まで御連絡願います。

第一	野中末春	51	52	52	52	52	52
第二	岩田 実	一四二八	〇四七	六七八四	六七八四	六七八四	六七八四
第三	第三	第三	第三	第三	第三	第三	第三
第四	（委員長）	橋俊男	熊沢雪子	岩田	岩田	岩田	岩田

東海地震発生の予想がなされて久しく、防災の日がくる度に各地でいろいろな訓練が行われている。昨年は、香川小学校庭掛かりな避難訓練が試みられたことは周知だが、消防士の方々のみごとな救出作戦が展開されるのを見て、頼もしく、また心強く思われたことだろう。反面、非常食の味見をし乾パンをもらって、もう一つ実感がならないはずです。また、会の運営で気になったのは多目的公共施設の話し合いの実行力に期待するものです。

防災は身の回りから

広報モニター

東海地震発生の予想がなされて久しく、防災の日がくる度に各地でいろいろな訓練が行われている。昨年は、香川小学校庭掛かりな避難訓練が試みられたことは周知だが、消防士の方々のみごとな救出作戦が展開されるのを見て、頼もしく、また心強く思われたことだろう。反面、非常食の味見をし乾パンをもらって、もう一つ実感がならないはずです。また、会の運営で気になったのは多目的公共施設の話し合いの実行力に期待するものです。

防災は身の回りから

裏口の締りてをりぬ紅芙蓉

留守で用件を果せなかつた不満も、かすかに秋を感じさせる風の中の紅芙蓉の花の揺れに満ちた。天災・人災に役立つ防災訓練は町内の各組単位で話し合い、日頃の近所とのコミュニケーションが、何かあった時大きな支えになることと思う。

天災・人災に役立つ防災訓練は町内の各組単位で話し合い、日頃の近所とのコミュニケーションが、何かあった時大きな支えになることと思う。

防災は身の回りから

朝化粧鏡の中の夏の山

「朝化粧」女性の一日の生活がはじまる一番最初の所作であろう。対して鏡の中に力の象徴のような夏の山を見て、その日の活力が身の内に沸いてくる所見か。

天災・人災に役立つ防災訓練は町内の各組単位で話し合い、日頃の近所とのコミュニケーションが、何かあった時大きな支えになることと思う。

派出所（交番）の設置

人口増加の著しい香川地区は交番の設置が必要かと思うので所轄警察署に要望する。

在校の新設と学区の見直しを在においても全市的に見直しをする必要があるので前向きに検討する。

